

Antrag Nr. 12-F-03-0127

Grüne

Betreff:

Fahrradabstellanlage Innenstadt
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.9.2012 -

Antragstext:

In der Innenstadt fehlen Fahrradabstellanlagen. Eine Abstellanlage, in der die Räder vor Witterung geschützt sind und ein Aufladen der Akkus von E-Bikes möglich ist, gibt es überhaupt nicht. Eine optisch ansprechende Fahrradabstellanlage mitten in der Wiesbadener Innenstadt könnte die Wertschätzung der Landeshauptstadt Wiesbaden für das umweltfreundliche und gesunde Verkehrsmittel Fahrrad aufzeigen.

Der Ausschuss möge daher beschließen,
der Magistrat wird gebeten,

eine Planung für eine Fahrradabstellanlage am Dernschen Gelände (neben dem Taxistand) vorzulegen. Die Planung soll eine Akku-Aufladestation sowie gegebenenfalls eine Überdachung vorsehen. In einem Beteiligungsverfahren mit Ortsbeirat und Bürgerinnen und Bürgern sollen weitere Details der Planung festgelegt werden.

Wiesbaden, 19.09.2012

Barbara Düe
Stadtverordnete

Carola Pahl
Fraktionsreferentin